

Declaración sobre el Caso Teuchitlán, México: Impacto de la Permisividad Gubernamental ante el Crimen Organizado

El hallazgo registrado en el Rancho Izaguirre, ubicado en el municipio de Teuchitlán, Jalisco, pone de relieve la preocupante crisis de seguridad y derechos humanos que se vive en México. Desde hace años, el país enfrenta una grave problemática relacionada con las desapariciones forzadas, muchas de las cuales están vinculadas al crimen organizado y, en algunos casos, a la complicidad de autoridades locales o estatales. Esta alarmante situación ha propiciado la proliferación de fosas clandestinas en distintas regiones del país, donde se han encontrado restos humanos en condiciones estremecedoras.

La Internacional Demócrata de Centro (IDC-CDI) expresa su profunda preocupación e indignación frente a estos estremecedores hallazgos. La magnitud y naturaleza de estos actos criminales constituyen una grave afrenta a los principios fundamentales de los derechos y la dignidad humanos.

Desde la IDC-CDI:

- **Condenamos categóricamente** estos hechos atroces y manifestamos nuestra solidaridad absoluta con las víctimas y sus familiares, demandando al Estado mexicano respuestas inmediatas, claras y efectivas.
- **Exigimos** una investigación profunda, imparcial y transparente por parte del gobierno mexicano, orientada a esclarecer plenamente estos crímenes y llevar ante la justicia a todos los responsables, incluyendo aquellos servidores públicos implicados por acción u omisión.
- **Respaldamos** firmemente las acciones emprendidas por partidos políticos y organizaciones civiles mexicanas e internacionales que buscan justicia para las víctimas, particularmente las iniciativas presentadas ante organismos como la Comisión Interamericana de Derechos Humanos y la Oficina del Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos.

La IDC-CDI se solidariza activamente con las víctimas, sus familias y toda la sociedad mexicana, reiterando su compromiso con la defensa de los derechos humanos y la lucha decidida contra la impunidad en América Latina y en todo el mundo.

Bruselas, 27 de marzo, 2025